

+ Exigirán el “voto por voto y casilla por casilla”

HERMOSILLO, Son., 2 Julio 2012.- El proceso electoral de este domingo en Sonora, estuvo plagado de irregularidades como la compra de votos donde se hizo un derroche de más de 500 millones de pesos por parte del PAN y del PRI, por lo que se solicitará a la autoridad electoral en lo federal se haga el conteo de “voto por voto, casilla por casilla”.

El Comisionado Político Nacional del Partido del Trabajo en Sonora, Jaime Moreno, señaló que el proceso fue desaseado, donde todos los hermosillenses se dieron de la compra de votos, carruseles, menos el Consejo Estatal Electoral ni el IFE, lo que hizo que los resultados favorecieran a los partidos que operaron antes y durante el proceso electoral.

En conferencia de prensa, manifestó que hay seis municipios, La colorada, Etchojoa, Carbó, Benjamín Hill, Imuris y Benito Juárez, donde están seguros que ganaron, pero por las irregularidades que se presentaron al final favorecieron a los partidos que operaron antes y durante el proceso electoral.

“Hay hasta cierto punto, resignación en lo local, con excepción en los seis municipios que les señalé, pero en lo federal hay una conformidad. En lo local si la gente se prestó a un fraude, a una cochinada de proceso, pues lo respetamos, pero en lo federal si la expresión del elector fue otro a la hora de votar y eso no se refleja en el PREP vamos a solicitar a la autoridad que haga respetar la Ley en la medida que como partidos tengamos la capacidad de demostrar que la elección no se llevó a cabo conforme a derecho y vamos a buscar que la legalidad prevalezca”.

Por su parte, el Comisionado ante la Junta Local del IFE en el estado, Martín Gerardo Murrieta Romero, señaló algunas de las incidencias que se registraron para llevar a cabo este fraude que se va a comprobar ante la autoridad electoral.

1.- Desde el miércoles 27 de junio, último día de la campaña, aparecieron volantes como parte de la guerra sucia en contra de Andrés Manuel López Obrador, la cual fue hecha por parte de los beneficiarios, que puede ser el PRI o el PAN. Esos volantes se distribuyeron en las casas

Proceso desaseado, dice el PT

Escrito por Comunicado

Lunes 02 de Julio de 2012 16:12

de las colonias de Hermosillo donde se señalaba por qué no votar por Andrés Manuel, pero por qué sí votar por el PAN y por Peña Nieto.

2.- Aparecieron en la mañana del domingo varios carros onapafas y algunos de ellos sin placas, por obvias razones, con un logotipo fosforescente que traía unas alas. Lo que logramos detectar, siguiéndoles la pista, es que andaban acarreando votos, comprando incluso a los que no coincidían con ellos. Asimismo, hay fotos de automóviles operados por Acción Nacional, acarreando a personas a las casillas especiales.

3.- La obstaculización por parte de la PGR por medio de FEPADE para interponer la denuncia. Se tenía terminada desde las 12 del día de la votación y el Ministerio Público la recibió hasta las cuatro de la tarde.

4.- La tinta indeleble se empezó a borrar muy rápido en el Distrito I y II. Tenemos la sospecha que se dio el doble o triple voto. En casillas donde se tienen 500 votos o más, son las que se pueden impugnar para un recuento.

5.- Además el PREP no funcionó como debía. Los datos se paralizaron en determinada hora de la noche, cuando Andrés Manuel repuntaba y Peña Nieto bajaba en los porcentajes en tanto que los números de Josefina ya no se movían como si los votos para ella se hubieran contabilizado todos.

“Está bajo sospecha el PREP. Yo no les creo. Como es posible que la candidata del PAN salga y reconozca su derrota cuando el PREP no daba el diez por ciento del voto de las casillas. Y luego hace lo mismo el Presidente Calderón a validar el triunfo de Peña Nieto. Estamos ante un evidente fraude, yo se que va a ser cuesta arriba nuestra protesta, pero la vamos hacer”, señaló, Murrieta Romero.

Agradece María Laso voto de hermosillenses

En la conferencia de prensa, estuvo María Laso, candidata a la alcaldía de Hermosillo por el Partido del Trabajo, quien agradeció a los hermosillenses que le confiaron el voto.

Proceso desaseado, dice el PT

Escrito por Comunicado

Lunes 02 de Julio de 2012 16:12

“Hice mi mejor esfuerzo, traté de representar dignamente a la ciudadanía, desgraciadamente la votación se inclina hacia los mismos. Entonces, nada más queda agradecer el haber participado. Parece ser que la gente quiere más de lo mismo y pues no nos queda más que respetar eso. Queda la esperanza de aspirar algún día a una verdadera democracia”, expresó.